EL DIA

El almirante Massera viajó a Estados Unidos

BUENOS AIRES, 4 de junio (EFE).— El ex comandante en jefe de la Armada argentina y ex integrante de la Junta Militar, almirante retirado Emilio Massera, viajó anoche a los Estados Unidos para iniciar una gira que probablemente prolongue hacia Europa.

Massera pronunciará una conferencia en la Universidad de Georgetown para explicar el "proceso de reorganización nacional" argentino.

El ex jefe naval, que integró la Junta Militar que el 24 de marzo de 1976 derrocó al gobierno constitucional de María Estela Martínez de Perón, dijo que describirá en Washington "la real situación argentina, no la deformada en el extranjero, que no refleja lo que ocurre en nuestro país".

Massera señaló antes de partir que "no podemos olvidar que la guerrilla en nuestro país está enteramente ligada al terrorismo internacional".

Por último, el ex comandante de la Armadad indicó que, probablemente, continuará su gira por países europeos.



ALMIRANTE MASSERA

EL DIA

Se supo y se dice...

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ARGENTINO

Cuatro partidos políticos nacionales se solidarizaron con la resistencia del pueblo argentino y exigieron que se garantice la vida del joven peronista Jorge Gullo, reconocido internacionalmente como infatigable luchador por los derechos humanos y por cuya seguridad hacen responsable al gobierno del general Jorge Rafael Videla.

Las organizaciones juveniles del PST, PRI, PPS, y PCM hicieron llegar su exigencia al gobierno argentino a través de telegramas dirigidos a Videla.

Jorge Guilo es secretario de organización de la rama de la juventud del Movimiento Peronista Montonero y desaparecido en Buenos Aires en los días inmediatamente posteriores a la reciente huelga general.

También su madre desapareció desde el cinco de agosto de 1976 y su hermano se encuentra en prisión desde abril de 1975.